

9学年だよ!



# 十人十色



令和6年6月9日(月)  
板橋区立志村第二中学校  
9学年第6号

## \*\*\* \*\* 運動会が開催されました \*\*\* \*\*

前日まで天気が心配でしたが、朝には雨が上がりました。校庭もどうにか乾いて、2時間遅れでスタートできました。係生徒は朝から慌ただしく準備しました。多くの保護者の方にもご観覧いただき、校庭は熱気に包まれました。開会式では2組のIさんと1組のTさんが元気よく生徒宣誓を述べ、周りをクラス旗が囲みました。



最初は大縄跳びです。まずは一斉跳び、次に8の字です。合計は255回の1組が1位でした。ターナーの皆さんも頑張りました。

GEJI1はゴジラのテーマソングで勇ましく入場しました。転倒したり、ベルトが外れたりといった様々なハプニングを乗り越え、団結して走り抜けました。女子と男子の順位と合計タイムから、総合して1組が3分19秒で1位でした。



クラス旗はどのクラスも素晴らしい仕上がりでした。係の人たちが旗のデザインについて説明しました。そして旗を掲げて場内の皆さんに見せました。続いて昨年度から始まった部活動対抗リレーです。運動部は本気で走り、文化部はパフォーマンスを競います。体育部の男子はサッカー部、女子はバレー部が1位でした。先生たちもサプライズで走りました。本気で走る姿に会場が湧きます。文化部はパフォーマンスで盛り上げました。



全員リレーは順番を慎重に考えました。全力で走る姿や、バトンをもらうときの真剣な表情は素敵でした。結果は1組が8分38秒48で1位でした。代表リレーは3組が3分08秒07で1位でした。



運動会の一番の見せ場はソーラン節です。晴れ渡った青い空に太陽が輝き、太鼓の音が響きます。声を振り絞って意気込みを叫ぶ姿に胸が熱くなりました。踊りも一糸乱れず、会場からはソーラン、ソーランの掛け声が威勢よくかけられました。皆の気持ちが一つになって、空にはっぴが舞いました。最後に2組のNさんからサプライズの原先生へのお礼の言葉は、感動的でした。皆さんの成長を感じるパフォーマンスでした。



総合得点は1組115点、2組80点、3組100点、4組105点で、1組が優勝でした。どのクラスもやり切った思いで笑顔になり、校庭で集合写真を撮りました。中学校生活最後の運動会、色々な人の支えで無事終えることができました。

